

## **Elternbrief im Schuljahr 2022 / 23**

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,  
anbei einige wichtige Informationen für Sie:

### **Personalia**

Am Ende des alten Schuljahres wurde Frau Wegner verabschiedet, und Frau Kalmann an eine andere Schule versetzt. Die Konrad-Haenisch-Schule bedankt sich für die langjährige und engagierte Arbeit an unserer Schule und wünscht beiden alles Gute. Herr Brockman ist seit Beginn des Schuljahres in Erziehungszeit.

Seinen Dienst an der Konrad-Haenisch-Schule hat Herr El Ali wiederaufgenommen, Frau Korzun unterrichtet die IK1 – Klasse. Als Verstärkung der Schulsozialarbeit ist Frau Schneider(UBUS) im Team dazu gekommen.

### **Förderverein der Konrad-Haenisch-Schule**

Auf der letzten Mitgliederversammlung wurde der Vorstand des Fördervereins wie folgt neu gewählt: 1. Vorsitzende Frau Anne Dzokovic, 2. Vorsitzende Frau Mäuser – Nordhofen, Kassierer: Herr Stelz, Schriftführer: Herr Gandt / stellv. Frau Ziegert.

**Präsentation- / Projektprüfung**In dieser Woche haben die Abschlussklassen erfolgreich ihre Projektprüfungen und Präsentationsprüfungen vor der Prüfungskommission abgelegt.

Herzlichen Glückwunsch allen Abschluss Schülerinnen zu ihrem Resultat.

**Vielen Dank an alle Kolleginnen und Kollegen für ihre engagierte Arbeit.**

### **TERMINE**

7. November pädagogischer Tag für alle Lehrkräfte im Rahmen des Projektes Löwenstark – unterrichtsfrei für alle Schülerinnen und Schüler an

24. November Elternabend Übergang von 4 nach 5. 18:00 Uhr in der Mensa.

25. November Tag der offenen Tür von 17:00 bis 19:00 Uhr.

Zuletzt möchten wir noch auf das Ministerschreiben hinweisen, indem der Kultusminister über die aktuellen Corona-Regelungen informiert.

**Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern schöne und erholsame Ferien!**

Zdena Steffen  
Komm. Schulleiterin

Sandra Lamik  
stellv. Schulleiterin

Simon Buckland  
Konrektor, Grundschule

Claudius Swietek  
Konrektor, Sekundarstufe